

Das deutsche Gesundheitssystem

Deutschland verfügt über eines der ältesten und leistungsfähigsten Gesundheitssysteme weltweit. Es basiert auf dem Solidaritätsprinzip: Arbeitnehmer und Arbeitgeber teilen sich die Beiträge zur gesetzlichen Krankenversicherung. Rund 90 % der Bevölkerung sind gesetzlich versichert, der Rest privat. Patienten haben freie Arzt- und Krankenhauswahl. Das System garantiert umfassende Leistungen von Vorsorge über ambulante Behandlung bis zur stationären Versorgung – unabhängig vom Einkommen.